Madame.

Nous avons pris connaissance de votre mail par lequel vous attirez notre attention sur les enjeux de l'éolien industriel.

Tout comme vous, nous sommes sensibles à la préservation du bien-être des populations, ainsi qu'à la protection de notre patrimoine naturel.

Nous pensons que la nécessaire transition énergétique doit être conciliée avec ces deux enjeux.

Il est tout d'abord nécessaire d'agir massivement sur la rénovation thermique et l'isolation des bâtiments publics et des logements privés.

Car l'énergie la moins chère et la moins polluante est celle que l'on ne consomme pas ! Ensuite, il convient de mettre l'accent sur la création de bâtiments à énergie positive, ou en auto-consommation.

Dans notre territoire, nous devons soutenir la filière bois que ce soit pour des installations individuelles, ou des réseaux de chauffage collectif tel que celui de Fraisse-sur-Agout. Enfin, les solutions telles que le photovoltaïque sur les friches industrielles ou les

bâtiments publics doivent également être privilégiées.

Bien sûr, cette liste n'est pas exhaustive et mérite d'être complétée par des échanges avec des experts, des débats citoyens...

Mais nous pensons qu'il est possible d'assurer la transition énergétique sans passer par les fourches caudines de l'éolien industriel.

Nous restons à votre disposition pour échanger sur le sujet.

Cordialement,

Laurie BARON / Pierre POLARD